



# 2月さんさんだより



12月から1月にかけて、インフルエンザの診断は多いわけではありませんが、発熱や体調不良でお休みになる子供たちが増えました。子どもたちの手がつくところは、毎日消毒しているところですが、まだまだ不安は続きそうです。

この季節、室内あそびが多くなりがちですが、ストレスがたまらないように、子どもたちの選択肢にキッズや公園あそびをとり入れています。最近公園あそびで「大縄跳び」がちょっとしたブーム。縄の波に入り込むタイミングや、他児と調子を合わせるスリルが、一人縄跳びとは一味違う意欲を掻き立てるようです。難しいけれどもやってみようという「けれども意欲」の雄姿を頼もしく楽しくみえています。

## 12月のかつどう

### 室内活動

#### 小麦ねんど



Myねんど作り!

#### お店屋さんごっこ



どれを買おうかな?

#### フラパンつくり



できた☆

#### 写し絵



どの図を描こうかな?



板積み木タワー！  
背より高く積めたぞ！



次は、どこに  
置こうかな?



お友達と一緒に折り



助けたい助けられたりシチナラベ

### おでかけしました

#### 防災センター

防災の知識や行動など体験して学びました!!



お話をしっかり聞いて～



困ったときは、110番!



強風の部屋…体感



水圧で扉が開かないよ!



消火器で火を消すよ!



地震だ!机の下に隠れろー!



消防士さんになりました～



敬礼!

### 初詣 (1月6日)

箱崎宮で  
記念撮影☆



焼きたての梅ヶ枝餅  
美味しかったね!

### 調理

#### ギョーザピザ



好きな具材をトッピング☆

#### ホットケーキ



生地のもとを、ませませ～

#### たこ焼き



ひっくり返すよ～!

#### 白玉ぜんざい



白玉作り中～

### 蓮君、お誕生日おめでとう!



### お正月の遊び

#### 書初め



集中～

#### 凧揚げ



高くあげるぞー!

#### 福笑い



お友達と協力しながら～



#### かるた



どこにあるかな～?

